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Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Chanoine-Beaudet 
tenue lundi 20 février 2023 à 19 h 00 à la salle Claudie-Ouellet 

 
Étaient présents : 
Parents : Caroline Boutin, Marjolaine Pelletier, Daisy Lagacé 
Direction : Karine Beauregard, Laurence Baccard 
Enseignants : Martine Lavoie, Dominic Charest et Dave Hallé 
Personnel de soutien : David Feraud 
Personnel professionnel : Edith Dumont 
Représentant de la communauté : Claire Morneau 
Élèves : Maxime Michaud et Jean-Thomas Morneau 
 
Étaient absents :  Mélissa Bossé et Nathalie Dionne 

 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

1. Accueil de la direction 

 

 

Mme Beauregard explique le projet bienveillance qui sera 
mis en place après la semaine de relâche. Elle souligne 
l’implication de la communauté dans ce projet. 

Mentionne également qu’un comité travaille actuellement à 
développer projet pédagogique où un endroit dans l’école 
sera aménagé pour mettre de l’avant le « numérique ». Un 
budget est actuellement alloué pour de la formation chez les 
enseignants. 

 

2. Nomination d’un(e) secrétaire nommé(e) par 
la directrice (art.69 LIP)  

Mme Dumont sera la secrétaire pour le CÉ de ce soir. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

 

Résolution no CÉ 2022-2023/342 

Mme Boutin énumère les points de l’ordre du jour.  

Adopté à l’unanimité 

 
 

4. Adoption du procès-verbal de la dernière 
rencontre  

 

Résolution no CÉ 2022-2023/343 

 
 
Les membres ont reçu le document par courriel.  
 
Adopté à l’unanimité 

 

5. Bienvenue représentante de la communauté 
Mme Beauregard et le reste du CÉ souhaitent la bienvenue 
à Mme Morneau. 

 

6. Consultation : - Plan triennal – Liste des 
écoles – Acte d’établissement 23-24 

 

 

Mme Beauregard explique le document reçu par courriel. 
Elle questionne les membres du CÉ sur leur avis ou 
proposition concernant le Plan triennal. Ces derniers se 
disent en accord. Mme Boutin signe le document. 
 

Faire parvenir le 
document au CSS 

7. Approbation : Programme d’enrichissement 
Immersion anglais 23-24 

 

       Résolution no CÉ 2022-2023/344 

 

 

Les membres ont reçu le document par courriel. Mme 
Beauregard indique le désir de reconduire le programme 
d’immersion en anglais pour le sec 1 à sec 3 en 23-24. 
Il n’y a pas d’examen d’admission prévu pour ce projet 
pédagogique particulier.  
 
La formule sera la même que cette année et les années 
précédentes (bloc de 5 semaines) 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 
Il est proposé par : Mme Lagacé 
 
Appuyé par : Mme Pelletier 
 
Que le Programme d’enrichissement Immersion anglais 
ait lieu en 23-24 
 

8. Information : Nouveau cours pour 23-24 en 
sec 1 et en sec 5 + Éduc. à la citoyenneté sec 
1 à 5 

 

Mme Beauregard présente les deux programmes qui seront 
offerts pour les élèves de 6e année qui arriveront l’an 
prochain, soit celui d’Immersion et l’autre, qui sera 
« scientifique ». Le nom reste à déterminer. Les élèves 
auront une demi-journée par cycle où ils pourront réaliser 
des activités et projets comportant un volet scientifique.  
Les ajustements ont été faits dans la grille-matière pour le 
prochain point.  
 
Mme Beauregard fait part que les élèves de sec 1 à 5 
auront un nouveau cours au programme l’an prochain (qui 
remplace Éthique et culture religieuse), soit Éducation à la 
citoyenneté  (pour toute la province) 
Les élèves de sec. 5 auront aussi un nouveau cours au 
programme, soit Santé et bien-être. Un programme local 
suite à la consultation de nos enseignants pour offrir un 
cours pour les préparer à la vie après le secondaire 
(cuisine, gestion du stress, budget,…) Bref, le but étant de 
les outiller pour les choix qu’ils auront à faire dans les 
années futures.  
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

9. Approbation : Grille-matières 23-24 

 

 

Résolution no CÉ 2022-2023/345 

Les membres ont reçu le document par courriel. Mme 
Beauregard explique les grandes lignes des changements 
de l’an prochain.  
 
Mme Beauregard expose la petite « bévue » qu’il y a eu à 
l’effet que le système informatique a été activé pour 
l’inscription des élèves avant que la Grille-matières ne soit 
adoptée par le CÉ.   
Les excuses sont présentées au CÉ. 
 
Il est proposé par : Mme Boutin 
 
Appuyé par : Mme Pelletier 
 
Que la grille-matières soit adoptée telle que présentée 
pour tous les niveaux, le PCA, le PAI et les parcours 
d’adaptation scolaire.  
 

 

10. Information : Portes ouvertes janvier 2023 
Mme Beauregard souligne que la soirée des portes 
ouvertes s’est bien déroulée  
60 élèves sont actuellement inscrits pour l’année 23-24. 
50 élèves se sont inscrits pour la journée « Élève d’un jour » 
qui se déroulera le 21 mars. 
Mme Lagacé fait part de son expérience lors de la soirée. 

 

11. Approbation : Dons pour projets scolaires 
 
 
 
Résolution no CÉ 2022-2023/346 
 

Mme Beauregard présente la Politique encadrant les 
activités de financement, les dons et commandites. Elle 
explique que son rôle est de faire part au CÉ des dons 
reçus. Le gala des Mérites, l’album des Finissants et une 
activité pour une classe d’adaptation scolaire ont reçu des 
dons cette année. 

Mme Beauregard fera le 
suivi de l’entreprise qui 
a fait un don pour 
l’activité de la classe 
d’adaptation scolaire. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 
 
 
 
 

Mme Lagacé questionne les élèves qui ont un compte avec 
de l’argent restant. Mme Beauregard précise que cette 
pratique est terminée et que l’argent des comptes de ces 
élèves a été écoulé. Les suivis à ce sujet avaient déjà 
débuté l’an passé.  
 
Il est proposé par : Mme Pelletier 
 
Appuyé par : Mme Boutin 
 
Que la direction puisse accepter les dons au nom du 
CÉ et que celle-ci fasse un compte-rendu au CÉ pour 
les montants reçus et l’utilisation de ceux-ci. 
 

12. Information : Offres alimentaires Mme Beauregard mentionne avoir reçu une proposition 
d’Alimentation St-Bruno qui souhaite offrir un service 
alimentaire aux élèves après la semaine de relâche. Les 
repas seraient livrés directement à l’école. Les élèves 
pourraient commander leur repas via le site Internet. Les 
parents seront informés de l’offre le 21 février. Des élèves 
seraient interpellés pour aider à la distribution sur l’heure du 
dîner. 
Mme Beauregard indique que Moisson-Kamouraska offrirait 
des collations de façon sporadique aux élèves. 
Mme Pelletier questionne à savoir s’il est possible de rouvrir 
la cafétéria. Mme Beauregard explique que la rentabilité est 
l’élément qui complique le projet, mais qu’il y aurait toujours 
possibilité que cela revienne s’il y a une réponse aux appels 
d’offres. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

13. Information : Suivi du budget de l’école, 
soutien aux élèves 

Mme Beauregard résume quelques projets de soutien mis 
en place et l’utilisation des principales mesures (quelques 
exemples) : 
-Surveillance ajoutée en février sur l’heure du dîner; 
-Ajout d’aide pédagogique en français en 2e sec.; 
-Soutien en français pour les élèves de sec 4 
-Libérations pour les enseignants afin qu’ils fassent les PI; 
-Achats pour des livres à la bibliothèque; 
-Activité « Ski » (transport, libérations enseignants); 
-Mesure parascolaire (une reddition de comptes a été faite 
en décembre); 
-Sorties culturelles (reste 4000$); 
-MAO (achats de poteaux de volley-ball, récureuse pour le 
plancher, TV + chariot pour remplacer TNI, meubles pour la 
salle numérique) 
-Denrées alimentaires (20-25% du budget a été utilisé 
jusqu’à présent. Des réflexions sont entamées pour 
dépenser l’argent restant dans ce budget.) 
 
Mme Pelletier ramène des commentaires de parents à 
l’effet que certains services (p.ex. récupérations) tombent 
en même temps que les activités parascolaires.  

 

14. Approbation : Dérangements pédagogiques, 
documents partagés par courriel 

 
Résolution no CÉ 2022-2023/347 

 

Les membres ont reçu le document par courriel. 
En plus de la liste partagée par courriel ajout :  
Du 25 au 28 mai aurait lieu le voyage à Boston. 
Une sortie de ski aurait lieu le 24 mars. 
 
Il est proposé par : Mme Lavoie 
 
Appuyé par : M. Charest 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 
Que les dérangements pédagogiques soient adoptés. 
 

15. Information : Points du gouvernement 
étudiant 

 

 

 

 

 

Maxime Michaud et Jean-Thomas Morneau expliquent les 
activités de Noël qui se sont déroulées avant le congé des 
Fêtes. 
Les activités de St-Valentin sont aussi présentées. 
D’autres activités ont eu lieu en janvier et février dont des 
parties sportives enseignants-élèves, concours de 
« bench », etc. 

 

16. Date de la prochaine rencontre                        
(15 mai 2023) 

Remboursement frais de déplacement 

 
Mme Boutin mentionne la date de la prochaine rencontre. 
 

 

17. Levée de l’assemblée 
L’assemblée est levée à 20h33. 

 

 
 

_________________________________, présidente 

  
 

________________________________, secrétaire 
 


